



HACE UNOS DÍAS ROBARON ELEMENTOS DEL RECINTO.

## Acuerdan plan para retomar trabajos de la Escuela Pukará

**COPIAPÓ.** Las obras estuvieron paralizadas más de 10 años.

Con el objetivo de recuperar y concretar un proyecto anhelado por la comunidad, la Municipalidad de Copiapó y la Secretaría Regional Ministerial de Educación se reunieron esta semana para coordinar acciones y avanzar en un plan conjunto para retomar las obras de la Escuela Pukará.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, señaló que "creemos que al existir voluntad política será posible poder concretar y terminar procesos que son importantes para la comuna. Las nuevas dependencias de este recinto educacional son un gran anhelo para los estudiantes, los padres, apoderados y, por cierto, para toda nuestra comunidad".

También agregó que "en esta reunión con el seremi de Educación estuvimos viendo opciones y aristas para concretar un plan integral, lo cual es una muy buena señal porque queremos retomar esta hermosa obra".

Por su parte, el seremi de la cartera de Educación, Pablo Selles, indicó que "hemos tenido una serie de reuniones periódicas con el municipio para ver cómo mejorar la

**2015**

**se agrava** situación de las obras debido a los aluviones de ese año en la región de Atacama.

**70%**

**de avance** tenían las obras del establecimiento antes de que la empresa constructora quebrase.

calidad y la seguridad de las comunidades escolares en Copiapó. Además, vimos todo lo que tiene relación con la Escuela Pukará, para así definir una línea de acción. La idea es ver un plan en conjunto entre la municipalidad, el sostenedor, el Ministerio de Educación y la comunidad educativa".

Cabe señalar que la obra quedó paralizada con un 70% de avance debido a la declaración de quiebra de la empresa que se adjudicó la licitación hace más de 10 años, dejando a alumnos y apoderados en la incertidumbre.

A ello, se suma que la situación se agravó aún más por los aluviones del 2015. ❧